

**Kolpingstadt Kerpen
Pressestelle**
Jahnplatz 1
50171 Kerpen
Postfach 2120
50151 Kerpen
Telefon (02237) 58-382
Telefax (02237) 58-350
presse@stadt-kerpen.de
www.stadt-kerpen.de

Kerpen, 16.04.2014

Erstes Baby-Begrüßungspaket in Manheim-neu

Aus den Händen von Bürgermeisterin Marlies Sieburg und Familienhebamme Martina Kruse konnten heute in Manheim-neu Sandra Michels und René Skupch das Baby-Begrüßungspaket für ihre Tochter Anna Lena entgegen nehmen.



In dem roten Rucksack befinden sich praktische Dinge wie ein Ermäßigungsgutschein für Babyschwimmkurse in der Erftlagune, ein Badewannenspritztier, ein Rauchmelder und ein Babybody. Weiterhin erhalten die jungen Eltern viele nützliche Informationen, wie die Broschüre herzlich Willkommen im Leben, Informationsmaterialien rund ums Baby von der Bundeszentrale für gesundheitliche Aufklärung, sowie einen Ordner mit Elternbriefen.

Alle Eltern erhalten etwa nach 10 Wochen der Geburt ihres Kindes eine Glückwunschkarte von Frau Bürgermeisterin Marlies Sieburg. Neben den Glückwünschen wird ein Besuch durch eine Familienhebamme oder eine Kinderkrankenschwester des Präventionsteams „Frühe Hilfen“ vom Sozialpädagogischen Zentrum angeboten. Die Familien können wählen, ob sie zu Hause besucht werden wollen, oder ob sie die Präventionsstelle des Amtes für Jugend und Soziales aufsuchen möchten.

So werden die Eltern über all das informiert, was in den ersten Lebensmonaten nach der Geburt für die Babyversorgung erforderlich und sinnvoll ist, weiter werden Ansprechpartner und Kontaktadressen von Anlaufstellen benannt, an die man sich jederzeit mit evtl. auftretenden Problemen vertrauensvoll wenden kann.

Bürgermeisterin Marlies Sieburg: „Mit den Babybegrüßungspaketen heißen wir die jüngsten Neubürgerinnen und Neubürger der Kolpingstadt Kerpen willkommen. Besonders freue ich mich darüber, heute das erste Baby-Begrüßungspaket in Manheim-neu überreichen zu können. Nachdem die ersten Bürgerinnen und Bürger der verschiedensten Generationen aus dem Umsiedlungsort Manheim hier schon Fuß gefasst haben, wächst hier erfreulicherweise schon eine neue Generation heran.“